

## Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr

Die Mitglieder des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr und der Gemeindefeuerwehr Velgast führten am 28. Januar, um 16 Uhr ihre Jahreshauptversammlung im Feuerwehrgerätehaus durch. Bei der Versammlung erfolgten die Jahresberichte der aktiven Einsatz- sowie der Jugendabteilung.

Die 41 Kameraden und Kameradinnen rückten 2022 zu insgesamt 59 Einsätzen aus. Bei Sieben davon handelte es sich um Brandeinsätze.

Des Weiteren konnten Lehrgänge auf Kreis- und Landesebene durchgeführt werden. Mit Ausbildung und Einsatzdiensten wurden im Jahr 2022 durch die Kameraden und Kameradinnen knapp 1500 Personalstunden ehrenamtlich abgeleistet.

Für 40 Jahre Dienstzeit in der Freiwilligen Feuerwehr wurde Kamerad Uwe Herrmann das Brandschutzehrenabzeichen in Gold verliehen.

Uwe baute die Jugendabteilung kontinuierlich auf und kümmerte sich so um den Nachwuchs. Vor kurzem konnte er voller Stolz sein Werk an seine Tochter übergeben. Auch eine Kinderfeuerwehr für die kleinsten konnte etabliert werden. Wir danken Uwe für bisher 40 Jahre aktiven Dienst!

Auch der Fuhrpark konnte erneuert werden. Am Standort Altenhagen wurde der alte LO durch ein modernes TSF-W aus der Landesbeschaffung erneuert. Mit 1000 Liter Löschwasser ist das Fahrzeug in der Lage kleinere Aufgaben autark zu erledigen und bei größeren Einsätzen tatkräftig zu unterstützen. Das ebenfalls in die Jahre gekommene Tanklöschfahrzeug am Standort Velgast konnte nochmals instandgesetzt und der TÜV erneuert werden. Hier wurde eine Neuanschaffung geplant und beauftragt.

Herzlichen Dank an alle Kameradinnen und Kameraden und deren Familien, die den notwendigen Rückhalt geben und Verständnis für die ehrenamtliche Tätigkeit ihrer Partner aufbringen.

Ich wünsche ein möglichst Einsatzfreies 2023 und verbleibe mit kameradschaftlichen Grüßen,

Hilmar Flamm

Stellv. Amtswehrführer